
 
REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL -
S o l i c i t a  a o  E x e c u t i v o ,
i n f o r m a ç õ e s  s o b r e  a
possibilidade  de  aumentar  as
vagas  nas  creches  da  Rede
Munic ipa l  de  Ens ino  em
período  integral  e  sobre  a
abertura dos portões antes das
8h. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
   REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, que seja enviado ofício ao Senhor
CLEMENTE  ANTÔNIO  DE  LIMA  NETO, para  que  preste  informações  sobre  a
possibilidade de aumentar  as  vagas nas  creches da Rede Municipal  de Ensino em
período integral e sobre a abertura dos portões antes das 8h. 
          CONSIDERANDO que este Vereador vem incansavelmente buscando melhorias
junto a creches para um melhor atendimento à população,  principalmente aos que
dependem das creches para deixaram seus filhos. 
          CONSIDERANDO que nas últimas semanas, vários pais se queixaram de estarem
chegando atrasados no trabalho por conta de os portões da creche e demais escolas
abrirem às 8h, horário este que coincide com a maioria dos trabalhadores, o que acaba
criando  divergências  entre  o  trabalhador  e  o  empregador,  pelo  fato  de  chegarem
atrasados, inclusive com demissões. 
          CONSIDERANDO que a educação é um direito básico de todos e foram criadas
diversas leis por este vereador em nosso município, visando uma maior conscientização
de todos e qualidade de vida a população. 
  
          Nesse sentido, questionamos: 
          1 - Haja vista a demanda atual, existe algum estudo de viabilidade para o aumento
de vagas em creche no período integral? Se sim, qual o andamento do estudo em apreço 
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          2 - Existe a possibilidade da Prefeitura ajudar a população que mais precisa
abrindo os portões antes das 07:40 e saída até as 17:30, para que não prejudique os pais
por estarem chegando atrasado no serviço. 
          3 - Solicito que seja elaborado projeto ou estudo para o possível aumento de
vagas em creche no período integral, caso ainda não exista. 
 

Anderson Godoi 
Vereador 

Gabinete do Vereador Anderson Aparecido de Godoi  
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